

Teléfono móvil Nokia C5

La luz de fondo no es visible al sol, es necesario buscar lugares más oscuros. A veces se apaga solo, pequeños botones. No wifi. La cámara mide solo 3,2 m. El teclado se ha borrado después de tres años de uso activo.

Al cambiar la tarjeta SIM, no guarda la fecha y la hora. Es siempre. Si olvidé cerrar los mapas o el navegador, incluso cuando está inactivo, se agota la batería durante 3 horas. Una indicación estúpida de la energía restante. Hubo 3 palos en 5 minutos, uno y estaba en modo económico. El menú de la cámara es una estupidez. No prestigio. Puedes ver un tayo en un sitio de construcción. La plataforma Symbian abandonada. Los programas son difíciles de encontrar, pero puedes tener tanto viber como whatsapp. Viber francamente grande difícilmente puede hacerle frente. Arcaico. Muchos programas innecesarios preinstalados. El menú disperso no es "intuitivo".

sin fallas

calidad de construcción, buggy, nokia, pantalla

No lo sé. A menos, por supuesto, que coloque un montón de programas con un autor desconocido, entonces tal vez lo hagan. Instalé solo los programas principales (navegador, administrador de archivos y cliente jabber) y funciona bien

La placa con la tecla de aceptación/rechazo de llamadas salió volando.

Con el sol es difícil ver lo que hay en la monitor. Vibración débil.

Terrible vocabulario en T9

El GPS capta mucho, pero si lo capta bien, viajé media Rusia con él como navegador.

Carga de batería débil. La tapa se cae constantemente en tu bolsillo o simplemente cuando llamas, dobla la montura en todos los sentidos para que encajara mejor, pero no ayuda. Con una conversación larga, se calienta hasta la impaciencia, en el frío, los oídos se congelan :))) Altavoz débil para una llamada, para una conversación. En la calle casi todo el tiempo hay que volver a preguntar al interlocutor. La cámara es extremadamente débil incluso en comparación con otros modelos similares. La pantalla es como en los teléfonos por 1000 rublos. Bueno, no ver nada al bajo el sol por mi vida! No a todos les puede gustar el diseño. 2. Muchas piezas de metal, demasiado pesadas para su tamaño. 3. Altamente propenso a obstruirse (especialmente el altavoz ranurado y el puerto USB). 4. Cámara frontal débil. 5. Pantalla no demasiado brillante. 6. Sujeción suelta de la tapa de la batería. 7. Incómoda sujeción de la tarjeta SIM. 8. Internet... sin comentarios.

Como se mencionó anteriormente: el sonido de la cámara no se elimina. A veces se congela. A veces reorganiza la fecha, el tiempo se desva (me desperté muchas veces). Problemas de tapa. Los botones se despegan. Si muchas aplicaciones se apagan abiertamente

quedó atrapado en un agujero y se apagó. No fue reparado bajo la garantía. No fue reparable por un servicio pagado. Aquí hay un teléfono por 200 dólares.

Desafortunadamente, el Symbian murió debido a la política de analfabetismo de Nokia..

la alerta vibratoria y la cámara son débiles.

no hay Wi-Fi, la pantalla brilla bajo el sol, la cámara emite una señal de advertencia al disparar

Cuando se usan correctamente, no existen. Este no es un dispositivo multimedia, sino un asistente activo en el trabajo. Deje de atribuir deficiencias a su teléfono inteligente debido a su incapacidad para comprender sus funciones y aplicaciones.